



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

conventions avec les praticiens

Question écrite n° 92730

Texte de la question

M. Robert Lecou attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur les conditions d'exercice des médecins généralistes. Les médecins de proximité jouent dans notre pays un rôle fondamental : ils assurent la permanence des soins offerts à la population et permettent un bon maillage du territoire. Or il semblerait que les indemnités kilométriques n'aient pas été réévaluées depuis le passage à l'euro. Aussi il la remercie de bien vouloir lui indiquer ses intentions en la matière.

Données clés

Auteur : [M. Robert Lecou](#)

Circonscription : Hérault (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 92730

Rubrique : Assurance maladie maternité : généralités

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 9 novembre 2010, page 12174

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)